



1学期の終業式

約70日間の1学期が本日で終了します。1学期は中総体や絆行事「合唱編」等の行事で、生徒の活躍や成長が大いに感じられました。4月や教育週間での授業参観やPTAでは、保護者の皆様に学校や生徒の様子をお知らせすることができ、生き生きとした姿をご覧になられたことと思います。

学校全体をより良い集団に導くために、率先垂範の姿を見せる生徒、日々任された小さな係活動の責任をしっかりと果たす生徒、これまで集団の中で、なかなか自分の存在をアピールしなかった生徒がリーダーとして立派に活動する場面など、心打たれるものがありました。その反面、集団生活での自覚を欠く（遅刻の常習化・同じ内容で繰り返し指導を受ける等）生徒の姿が見られる場面もありました。そのため、この1学期は一定数の生徒がどんどん成長している一方で、いつまでも現状に甘え努力を怠っているという生徒の二極化が進み、大きな差が見え始めています。

さて、明日からは約40日間の夏休みに入ります。終業式を区切りとして、各自が1学期の生活面や学習面を振り返る良い機会です。子どもたちの成長の記録は、本日配付の通知表に記載されています。学習面では評定の数字が気になるところかもしれませんが、各教科の観点（○や△）にも着目し、今後の学習に生かすことが大切です。今月末から、全学年三者面談があります。その中で話題にあがった内容を、夏休み中や2学期以降の生活に生かしてほしいものです。

1日は24時間という誰にでも与えられた平等な時間を、1週間のうち半分の期間でも工夫して使い、少しでも心の余裕をもち2学期を迎えられるようご家庭でも励ましの声掛けをお願いします。保護者の皆様には、平素より学校の教育活動へのご理解・ご協力大変ありがとうございます。2学期も引き続き、ご支援をよろしくお願いいたします。

災害の記憶を忘れずに

1982年7月23日に起きた、「長崎大水害」から今年で43年になります。この災害により死者、行方不明者数299人という尊い命が犠牲となりました。

当時、私の家の前の道路は水害によって陥没し、夜中に濁流で人が流されるということがありました。翌朝、家の前の道路では地中の水道管があらわになっており、集中豪雨の爪痕が目に飛び込んできました。そのため、電気、水道、ガス等のライフラインを失い、長い間不自由な生活を強いられました。幸いなことに、家族や住居は無事でしたが、同級生が家族を亡くするという大きな悲しみに見舞われ、災害の恐ろしさや人の命のはかなさを痛切に感じました。私たち長崎県民は、特にこの出来事を忘れてはなりません。

夏休みになると日本各地で、水の事故や交通事故、あるいは自らの命を絶ってしまうなど、悲しい出来事が報道されます。命を大切に、自分の命は自分で守り、家族を含め周りの人たちが支えとなることを忘れずに、元気に楽しく有意義に夏休みを過ごしてほしいと思います。

そして、2学期を全員で迎え、それぞれの生徒が自分の目標に向けて力を発揮し、梅香崎中がさらに発展していくことを期待しています。

夏休み中の梅香崎中生の活躍

長崎県中学校総合体育大会 水泳競技

7月19日(土)・20日(日) 長崎市民総合プール
2年生

第75回 社会を明るくする運動 長崎地区中学・高校生弁論大会

7月24日(木) 長崎ブリックホール国際会議場 12:30開始
演題 「笑顔あふれる社会を作るために」
3年生

第70回 長崎県吹奏楽コンクール

7月26日(土) 諫早文化会館 16:10演奏開始
吹奏楽部

長崎県中学校総合体育大会 陸上競技

7月27日(日) トランスコスモスタジアム長崎(諫早)
2年生
1年生

いわき市・長崎市生徒会リーダー交流会研修会

8月8日(金) 長崎市立図書館新興善メモリアルホール
3年生

中学生議会

8月18日(月)～19日(火) 長崎市役所・本会議場
3年生

第5回 あじさいグローバルリーダー研修会

8月21日(木)・22日(金) 長崎歴史文化博物館
2年生
1年生

8月の主な行事

日・曜日	行事内容	日・曜日	行事内容
8月 9日(土)	登校日 平和記念集会	8/19(火)～8/21(木)	2年生 職場体験学習
	8:45～8:50 までに登校	8月27日(水)	実力テスト
8/10(日)～8/15(金)	学校閉庁日	8月28日(木)	